

22-11-85

Querido amigo:

Unas líneas más para acusarle recibo de su carta del 14 de este mes y agradecerle el envío de los ejemplares de DALLA MATERIA ALLA RAGIONE y QUATTRO VISIONI DELLA STORIA UNIVERSALE, así como de las copias de las fotografías.

Quiero decirle que nuestro paso -el último día antes de regresar a Estados Unidos-- no fue solamente rápido, sino además incómodo: tenía yo una fuerte grippe, que se arrastró luego durante varios días, de modo que no podía hacer más que descansar (y evitar contagiar a los amigos). Esta fue la razón de que no me pusiera en contacto con ustedes.

Hasta pronto, el mes de enero próximo, con un cordial abrazo

*Ferruccio*